

Revilla cree “excesivamente triunfalista” el mensaje de Navidad de Buruaga y asegura que sus logros son “los proyectos del anterior Gobierno”

No ve a la presidenta “con fuerza” para reivindicar ante el Estado y destaca como déficits de su gestión el crecimiento de la economía por debajo de la media, el empeoramiento de la sanidad, el conflicto en la enseñanza y el “declive” del aeropuerto

Santander, 24 de diciembre 2024

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha calificado como “excesivamente triunfalista” el mensaje de Navidad que la presidenta regional, María José Sáenz de Buruaga, ha dirigido hoy a los cántabros y ha asegurado que los logros de los que presume “son todos proyectos del anterior Gobierno de Cantabria”, que él mismo presidió.

“Es lo positivo, que al menos no ha parado ninguno de los proyectos que el Gobierno que yo presidía puso en marcha, como la protonterapia de Valdecilla; el MUPAC, que está en obra, o La Pasiega, que va para adelante, aunque el Gobierno de España sólo va a pagar la mitad de la estación intermodal, a pesar de que yo tenía comprometida la financiación entera”, ha asegurado.

Para Revilla, toda la gestión valorada por la presidenta en su discurso navideño coincide con los proyectos que el anterior Gobierno PRC-PSOE tenía ya “en camino”, mientras elude datos “preocupantes”, como que el paro “disminuye como en todos los sitios” o que la economía cántabra “va a crecer este año la mitad de lo que crece la economía de España”.

“Ése no es un dato positivo”, ha destacado el líder regionalista, quien ha lamentado además el “empeoramiento” del sistema sanitario cántabro desde la llegada del PP al Gobierno autonómico, el conflicto abierto con sector educativo como consecuencia de la adecuación salarial de los docentes y el “declive” que vive el aeropuerto Seve Ballesteros, cuando en la pasada legislatura iba “como un tiro”.

Asimismo, ha aludido al avance de las obras de la Alta Velocidad a Cantabria, “resucitadas” por el anterior Gobierno PRC-PSOE después de que el PP lo dejara “parado” en su etapa al frente de la Administración central, pero ha asegurado que no ve a la presidenta “con fuerza”, ni “carácter reivindicativo” para exigir que se adjudique cuanto antes el tramo hasta Reinosa.

También ha mencionado como “carencia” del Ejecutivo de Sáenz Buruaga el “olvido” de la que a su juicio es “la gran obra del futuro” para Cantabria, en alusión al tren a Bilbao. “Nosotros dejamos un estudio informativo prácticamente acabado y a expensas de que el Gobierno de Cantabria dé el informe definitivo de por dónde debe ir el trazado, sobre todo en la zona conflictiva de la salida de Santander”, ha detallado.

Por todo ello, Revilla opina que el Gobierno del PP está “tirando de lo colgado” y aunque juzga “positivo” que no haya parado ninguna obra, como sí hizo en su anterior mandato con mayoría absoluta entre 2011 y 2015, cuando “paró todo”, subraya que la economía “no tira como está tirando en el resto de España”.

Finalmente y en respuesta al llamamiento de la presidenta a la unidad de las fuerzas políticas, ha recalado que el PRC “lo está cumpliendo de una manera tan generosa que no hay otro caso en España”.

“El Partido Regionalista está aprobando los presupuestos y les está apoyando en todos los proyectos reivindicativos; ya me hubiera gustado a mí tener por parte del PP la colaboración que está ofreciendo el PRC por responsabilidad política, arrimando el hombro para que no se pare nada de lo que había en marcha, porque por encima de todo están los intereses de Cantabria”, ha concluido.